
 
Geschwindigkeitsmessungen in der Gimborner Straße 
Herr Schmereim berichtet über das Ergebnis der seitens der Kreispolizeibehörde 
vorgenommenen Kontrollen des fließenden Verkehrs in der Gimborner Straße. Es 
wurden lediglich 2 Fahrzeuge gemessen und jeweils Verwarngelder ausgesprochen. 
 
Deckensanierung Gimborn-Leiberg 
Herr Schmereim teilt mit, dass die Fördermaßnahme bei der Bezirksregierung im 
kommenden Jahr eingeplant ist. Sofern die angekündigten Mittel vom Land bereitgestellt 
werden, ist Mitte 2018 mit dem Eingang des Förderbescheids zu rechnen. 
 
Breitbandausbau 
RM Korthaus fragt nach, wann die Verlegung der Glasfaserkabel abgeschlossen sei. 
Herr Dreiner erklärt, dass die Telekom mitgeteilt hat im Laufe des Monats Dezember 
umzuschalten.  
RM Hettich teilt mit, dass im Bereich Eberg die Umstellung lt. Information der Telekom 
am 10.12.2017 erfolgen wird.  
In Winkel, beantwortet Herr Dreiner die Nachfrage von RM Korthaus, erfolgt kein 
Eigenausbau der Telekom. Da es sich bei der Ortschaft Winkel aber um einen 
unterversorgten Bereich handelt, ist dieser Gegenstand des bereits bewilligten 
Förderantrages zum Breitbandausbau.   
 
Schmitzwipper 
Auf die Nachfrage von SB Gebske zu seinem Hinweis auf die Missstände in 
Schmitzwipper kann in der Sitzung nicht berichtet werden. Nach erfolgter Rücksprache 
mit dem Ordnungsamt ist folgender Sachstand mitzuteilen: 
Der gewerbliche Betrieb ist seit 15.07.2017 nicht mehr in Marienheide ansässig,  so 
dass eine Belästigung durch die geparkten Fahrzeuge nicht mehr gegeben ist. 
Der Bereich Schmitzwipper wird jedoch weiterhin in unregelmäßigen Abständen durch 
die Überwachungskräfte überprüft. 
 
VDK-Heim 
Nachdem SB Gebske nochmals die VDK-Nutzung anspricht, verweist RM Hettich 
darauf, dass der Tagesordnungspunkt aufgrund seiner Befangenheit abgesetzt wurde 
und erst in der Ratssitzung am 21.11.17 behandelt wird. 


